

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 10 de Julio de 2024

CONMOCIONADA LA SOCIEDAD EN BC POR  
EL ASESINATO DE MINERVA PEREZ CASTRO

La mañana del lunes MINERVA CASTRO PÉREZ, hizo fuertes declaraciones en la ciudad de Tijuana, en donde denunció "cobro de piso" y pesca ilegal. Por la tarde, la presidenta de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola, Delegación Baja California, fue masacrada a balazos en Ensenada. Este crimen bárbaro, atroz, terrible, mantiene conmocionados e indignados a prácticamente todos los sectores de la sociedad bajacaliforniana. Esta foto fue tomada la tarde del lunes del noticiero regional nocturno de Televisa, que, desde la ciudad de Tijuana, conduce FERNANDO DEL MONTE, quien repitió las imágenes captadas por la mañana, donde la dirigente empresarial, ante las extorsiones y la pesca furtiva, solicitaba mayor vigilancia de parte de la Marina, Armada de México. Horas después de sus fuertes pronunciamientos, la mataron a balazos.



Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento pertinente de enfermedades cardiovasculares.

**¿YO CUIDO TU CORAZÓN!**

**Dr. Rodrigo Núñez Méndez**  
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista mínimamente invasiva en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

bernadora del estado, quien mediante un boletín informó que desde el primer momento que supo de la letal agresión armada, se comunicó con el secretario de Seguridad Ciudadana del Estado, General LEOPOLDO TIZOC AGUILAR, para que colabore en las investigaciones de la Fiscalía General del Estado.

"Envío mis sinceras condolencias a la familia y seres queridos de Minerva Pérez Castro. Estoy comprometida a trabajar incansablemente para que lo sucedido no quede impune. A los ensenadenses les reitero mi compromiso y el de mis colaboradores para hacer de nuestro estado uno con seguridad y paz", precisó la mandataria.

Por su parte, el ex presidente a nivel nacional de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola, CARLOS HUSSONG GONZÁLEZ, nos envió la siguiente batería de mensajes:

- ¿Cómo es posible que estemos viviendo estas situaciones?

-Minerva, una buena dirigente del sector.

-¡Absolutamente increíble, inaceptable!

-Nos deja fríos a todos.

- ¿Qué hacemos nosotros como ciudadanos?

- ¿Qué sigue? ¿Rendimos?

- ¿Cancelar nuestras actividades de pesca?

- ¿Dejar el país?

- ¿Pagar piso?

- ¿Por denunciar esos cobros al sector pesca y pedir a las autoridades que actuaran, asesinaron a Minerva?

-Minerva, una notable dirigente del sector. Estamos sacudidos y extremadamente apenados. ¿Debemos permanecer impávidos ante este hecho absolutamente incalificable? El tema ahora es cómo reaccionar. Cómo

salvaguardar a la pesca y al mar.

Luego, el reportero sostuvo el siguiente "chat" con CARLOS HUSSONG: CARLOS:

- Muchas gracias, Víctor, si consideras que tiene algún mérito contribuir a una reflexión positiva ante este hecho inaceptable, por favor adelante (con la publicación de los mensajes) Tú eres el mejor dictaminador.

VÍCTOR ISLAS: -Creo que

hay que dejar pendiente la publicación de tus opiniones. Está muy espeluznante el clima criminal y hay que ser prudentes. No vaya a ser que lo peor esté por venir. Hay que tocar madera.

CARLOS: - Por eso no te preocupes, por favor, mi Víctor.

Creo que no debemos, en lo posible, mantenernos callados.

VÍCTOR ISLAS: - Va. CARLOS: - Mil gracias, Víctor.

**94**  
**Dagal**  
EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



**"NO DEBEMOS MANTENERNOS CALLADOS": CARLOS HUSSONG**  
El ex presidente nacional de la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola, CARLOS HUSSONG GONZÁLEZ, mostró su indignación y coraje ante el atroz asesinato de MINERVA PÉREZ CASTRO, perpetrado la tarde del lunes en Ensenada. "Creo que no debemos, en lo posible, mantenernos callados", dijo CARLOS.



Por Alfredo Mendoza R.

Tal posibilidad se sustenta en la cercanía de la mexicalense con quien coordinará la bancada morenista, es decir, RICARDO MONREAL.

Aquí y en China, quienes transitan por las veredas cercanas a las cúpulas del poder, siempre estarán en posibilidad de subir en el escafatón político.

Y hoy NANCY SÁNCHEZ está en esa "privilegiada" posición.

EVANGELINA MORENO, quien logró la reelección como legisladora federal por el distrito 5 de Tijuana, podría ser considerada para enrolarse en una comisión, aunque no como presidenta.



NANCY SÁNCHEZ, en primer plano, con muchas posibilidades de encabezar comisión legislativa.



Quien seguramente buscará ser parte de la comisión del agua en la venedera legislatura federal, es ARMANDO SAMANIEGO.

Ahora que, si se puede y le dan acomodo en la CONAGUA en una subsecretaría, no se dará por mal pagado.

SAMANIEGO tiene varios meses para picar piedra y tocar cuantas puertas se requiera.

En el partido Fuerza por México (FXM) aún no pierden la esperanza de que los magistrados de la Sala Regional del Tribunal Federal de Justicia Electoral, con sede en Guadalajara, no les corten el suministro de oxígeno del cual dependen.

Los directivos y jurídicos del partido rosa no cesan en sus acciones de cabildéo y



¿DIEGO LARA ARREGUI será diputado rosa, guinda o sin color en el Congreso del Estado?



Este sábado en Bodegas Magoni será el Vinevibration.

defensa.

FXM busca que sus inconformidades al proceso, muchas, por cierto, se conviertan en cuando menos dos mil votos; con eso brincaría el ansiado 3 por ciento que se exige para conservar el registro.

Una tarea por demás complicada, pero no por ello imposible.

Les tengo una invitación para todos aquellos amigos de Mexicali y su Valle, igual para los residentes de Calexico y San Luis Río Colorado, que quieran escapar del calor.

Este sábado en Bodegas Magoni, del Valle de Guadalupe, se realizará el evento "Vinevibration: 4 imágenes musicales para 4 movimientos enológicos".

trata de una experiencia única en Bodegas Magoni, en donde disfrutarán de 4 movimientos musicales en vivo, cada uno diseñado para complementar a la perfección 4 expresiones enológicas para degustar!

La oportunidad que estaban esperando para sumergirse en una sinergia de sabores y sonidos que despertarán sus sentidos y los llevarán a través de un viaje sensorial sinestésico inolvidable.

Acompañen a los maestros Camilo Magoni, enólogo y Pedro Núñez, compositor, en este Vinevibration.

Los interesados pueden hacer reservaciones al teléfono 646 2411527.

Dato extra: ¡por acá la temperatura no pasa de los 26 grados!

Por la mañana del lunes, la lideresa de los empresarios pesqueros y acuícolas de la entidad había estado en la ciudad de Tijuana, donde formuló fuertes declaraciones, demandando más vigilancia por parte de CONAPESCA y apoyo de la Marina, Armada de México, ante el incremento de las extorsiones y la pesca ilegal. Inmediatamente se alzaron voces condenando el homicidio, empezando por la go-